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自由記述欄（集約） 

 

議会報告会の開催について 

１．前回の議会カフェから班討議となり参加した。 

２．議会報告会は、根気良く続けられたい。 

３．参加者が少ない。ＰＲ不足。これで良いのか？ 

４．いろいろな意見が出て参考になりました。 

５．参加者が少ないと思うがもっとＰＲが必要。議員の方々と交流ができ良い

時間でした。 

６．参加し、もっともっと自ら知る努力をしていかなければならないと感じた。 

７．小グループによる話合なので意見がよくできました。 

８．市民の出席が少ないのに、私も反省しています。議員の皆様、有難うござ

いました。 

９．参加者が少ない。対策としては自治会へ出席の依頼、勧誘をすすめていっ

てはどうか。 

 

 

報告会の内容について 

１．いろいろと意見交換できてよかったと思う。 

２．みなさんが話しやすかったと思います、これからもこのやり方でやってい

ただきたいと思います。 

３．この報告会は最新情報が聞けて良かった。 

４．未知の情報が入手できたことが良かったと思う。 

５．ごみ問題を聞いていただき良かった。 

６．各会場で話し合った内容を周知してほしい。前回、公民館等に掲示すると

言われたが？ 

７．知らなかったことも、たくさん知れて勉強になりました。 
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報告会の進め方について 

１．もう少し時間の余裕があった方が良い。 

２．今回の進め方で良いと思う。 

３．ディスカッション時間的に充分でない。せっかくの場を設置してもらって

も充分意見交換できない。 

４．遅れて来たので中は不明だが、まとめは良かった。 

５．報告テーマについて、最低限各委員会で詳しい資料を持参して討議してほ

しい。 

６．議会報告会なので、各テーマについて利点、欠点、討議した内容を説明し

てほしい。 

７．気付き点を気楽に発言できた。 

８．意外に討議時間が早く過ぎた。 

９．本会の進行方法について初めにもっと詳しく説明したほうが良いのでは。 

 

要望その他について 

１．障害者に対して、もっと温かく接してほしい。 

２．もっと参加者が増えないかな！？ 

３．当局に対するような質問もあり、議員対応の困難さもあるのでは？（感想） 

４．市の運営について、たくさんの人に関心を持ってほしい。 

５．若者が住み易いまちにしてほしい。 

６．もう少し時間が有れば良かったと思った。 

７．エアコンの取り付けについて、必ず回答をください。 

８．もっと参加者が増えるといいと思います。 

９．参加者に対して、議員が多過ぎるのではないでしょうか。 


